

BM Holberg erklärt, dass alle Veranstaltungen auf dem Gebiet der Stadt Bergneustadt, die eine Gefahr im Sinne der Maßgabe des Landrats darstellen könnten, abgesagt wurden. Von Seiten der Sparkasse Gummersbach sei noch keine Entscheidung gefallen, ob der „Vereinsempfang“ am 16.03.2020 stattfinden werde.

Stv. Krieger bittet BM Holberg um Auskunft, ob es auf dem kurzen Dienstweg möglich sei, Empfehlungen seitens der Verwaltung oder des Oberbergischen Kreises zu bekommen, wie er als Betreiber des Schauspielhauses mit der Situation umgehen solle.

BM Holberg teilt daraufhin mit, dass die Stadt Bergneustadt momentan nicht in die private Struktur des Schauspielhauses oder anderer nichtstädtischer Veranstaltungen eingreifen werde.